

Des leaders de communautés religieuses de Cuba convoquent à La Havane une prière pour la paix



La Havane, 7 septembre (RHC).- Des leaders chrétiens, juifs, musulmans et bouddhistes de Cuba ont convoqué une prière pour la paix, rencontre inter-religieuse et culturelle qui aura lieu à La Havane pour la seconde année consécutive.

Au cours du meeting le Nonce Apostolique dans notre pays, Giorgio Lengua, a donné lecture d'un message envoyé par le pape François, sur la coexistence pacifique et la tolérance religieuse.

Dans le message, le Souverain Pontife a exhorté les fidèles à retrouver la vocation pour la paix dans les différentes croyances. Il y indique que la religion authentique n'est pas une source de violence.

Dans sa note, le pape relève que personne ne peut invoquer le nom de Dieu pour commettre des actes violents. Il ajoute que la coexistence pacifique entre des communautés religieuses est un bien inestimable

pour la paix et pour le développement harmonieux d'un peuple.

Giorgio Lengua a fait savoir qu'au cours de la rencontre de cette année, ils profiteront de la visite du pape François à Cuba pour le remercier de sa médiation en faveur du rapprochement entre notre pays et les États-Unis.

La prière pour la paix est un événement interreligieux et culturel qui a pour objectif de poursuivre le legs du pape Jean-Paul II qui, en 1986, a convoqué le premier rendez-vous de ce type dans la ville d'Assise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68221-des-leaders-de-communautes-religieuses-de-cuba-convoquent-a-la-havane-une-priere-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba